第59号

発行 令和 2年 4月17日(火)

飯田地区まちづくり協議会 ・ 飯田公民館だより





こんな時だからこそ強く明るく!!



3月24日(火)に飯田小学校にて卒 業式が行われました。

新型コロナウイルスの影響により、 開催規模を縮小しての開催ということ で、在校生は不参加で来賓も教育委員 のみ時間は30分と今までにない卒業式 となりました。

卒業式終了後には飯田公民館まで卒業の報告に来てくれました。このような状況により、残り少ない飯田小学校での生活も急な休校となり、一番影響を受けているにもかかわらず、卒業生は笑顔で楽しそうにしていました。この子たちのいつでも明るい姿を見て飯田っ子の理想の姿だと感じました。



飯田公民館でもマイナンバーカードの申請補助が出来ます

お手元のマイナンバーカードの通知カードと一緒に送られてきた交付申請書がある方は、スマートフォン、パソコン、郵便及び証明用写真機で申請をすることができます。

また、交付申請書を紛失してしまった方は、手書き用の交付申請書及び封筒をダウンロードして郵送で申請するか、九重町役場住民課、飯田公民館でも交付申請書の再発行することができます。

ご不明な点等ございましたら九重町役場住民課(76-3802)までお問い合わせください。 ※カードの受け取りにつきましては、九重町役場住民課窓口のみ(原則本人に限る)となります。

飯田地区人口(令和2年3月31日)

人 口 1.730人(-11)

男 性 869人(±0)

女性 861人(-11)

世帯数 798世帯(+1)

令和 2年 4年17日

編集•発行

飯田地区まちづくり協議会

飯田公民館

TEL 0973-79-2251

こんにちは

飯田まち協

飯田地区まちづくり協議会は、

地域や町政を取り巻く環境が大きく変化し、 地域のコミュニティの変化(地域における人 と人とのつながりが希薄になる)、社会構造の 変化(少子高齢化により地域の組織運営が難 しくなる)、町を取り巻く環境の変化(画一的 なサービスでは住民ニーズに応えられなくな る)など、新しいまちづくりの仕組みが必要と なっていました。

そのような状況のなか、自分たちのまちは 自分たちでつくろうと、

- □地域のつながりを深める絆づくり
- □地域の実態にあったまちづくり
- □地域ぐるみで行うまちづくり

を掲げ、平成22年3月29日に設立されました。

飯田地区まちづくり協議会には、地域課題 やニーズに合わせて部会をつくっています。

- ① 教育文化部会 ② 体育·健康福祉部会
- ③ 環境部会 ④ 地域づくり部会
- の4つの部会があります。

昨年は、旧道ウォーキング、地域・親子ふれあいの場ナイター無料開放、特定外来生物オオハンゴンソウの駆除活動、交通安全教室、そして先進地視察研修等を行いました。

今年度は、新型コロナウィルス感染拡大の 影響で、役員会や総会の開催を見合わせてい るところです。事情をお汲み取りの上、何卒 ご理解いただきますようよろしくお願い申し 上げます。



(旧道ウォーキング: R1.11.9)

まちづくり協議会に参加すると、こうなる「**かも**」

- ① 地域に知り合いが増え、挨拶できる人が 増える**かも**
- ② 相談したり相談されたり、助けたり助け られたり、そんな仲間や関係ができる**かも**
- ③ ワタシの思い「こうなったらいいな」が 形になったら、楽しい**かも**
- ④ みんなと一緒にできたとき、「やってよかった」と思えるかも
- ⑤ ワタシの力が役に立ったら、うれしい**かも**

まちづくり協議会は、その地域のすべての 住民とその地域の事業所・団体・学校等の人 たちも構成員です。

アナタもワタシも「まち協」の一員です。 協働で地域の課題を解決し、地域の人たち 全員のために、その地域の実情に応じた活動 を展開し、まちをより良くしていきましょう。 この5つの**かも**を現実のものにしてみませ んか。どうぞ、あなたのお力お貸しください。

《人事紹介》

平成25年から当協議会の事務局長を務めていただいた徳永千景さんが此の度退職されました。長い間、お疲れ様でした。ありがとうございました。

この4月1日から、徳永氏に代わって事務局長を引き継ぎました小山正記(こやままさき)です。どうぞ、よろしくお願い申し上げます。飯田公民館へお気軽にお立ち寄り下さい。